

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA

Año XVII.—Número 4.561.—CEUTA, jueves, 12 octubre de 1950. — Precio: 70 céntimos.

EN EL PALACIO DE COMUNICACIONES

El Caudillo inaugura la Exposición del Sello Español y el VI Congreso de la Unión Postal de las Américas

Madrid, 11.—S. E. el Jefe del Estado y Generalísimo de los Ejércitos ha inaugurado esta tarde solemnemente la Exposición Conmemorativa del Centenario del Sello Español y el VI Congreso de la Unión Postal de las Américas y España, en el palacio de Comunicaciones.

El Jefe del Estado llegó acompañado por el ministro de la Gobernación, y al descender del coche fué cumplimentado por el capitán general de la región, teniente general Muñoz Grandes, en unión del cual pasó revista a las fuerzas mientras la banda interpretaba el Himno Nacional y el público estacionado en los alrededores le tributaba cálidos aplausos y vitores.

LLEGADA DEL CAUDILLO

Al entrar en el palacio de Comunicaciones fué cumplimentado por los ministros de Asuntos Exteriores y de Educación Nacio-

nal, el director general de Correos y Telecomunicación y la Comisión del Centenario del Sello.

Abierta la sesión, ocupó la presidencia el Caudillo y a su derecha tomaron asiento el ministro de la Gobernación, el nuncio de Su Santidad y el capitán general de la región y a su izquierda, los ministros de Asuntos Exteriores y Educación Nacional y el subsecretario de la Gobernación, general Fernández Valladares,

EMPIEZAN LOS DISCURSOS

El director general de Correos y Telecomunicación pronunció un brillante discurso. A continuación, hizo uso de la palabra el delegado belga en las exposiciones filatélicas internacionales y en nombre del Jurado y de los expositores extranjeros, dedicó un saludo cordial a las 26 naciones

representadas en este centenario.

Seguidamente, hizo uso de la palabra don Francisco Vélez Salas, director de la Escuela Postal de Caracas y delegado de la República de Venezuela en el Congreso de la Unión Postal de las Américas y España.

Todos los oradores fueron muy aplaudidos y por último, se levantó para pronunciar su discurso S. E. el Jefe del Estado, al que aplaudieron entusiastamente, puestos en pie, las representaciones diplomáticas y los miembros del Congreso que han de tomar parte en las tareas.

Al finalizar el discurso del Caudillo, sonó en el salón una clamorosa ovación, que se prolongó durante varios minutos.

Terminada esta inauguración, el director general de Correos y Telecomunicación presentó al Jefe del Estado a los miembros del Congreso que se hallaban allí y seguidamente descendió a las plantas a donde está instalada la Exposición de Filatelia, visitándola en compañía de los ministros y demás personalidades. S. E. se detuvo especialmente ante la famosa colección del cardenal Spellman y otra interesantísima del Correo Aéreo.

El Caudillo abandonó el palacio de Comunicaciones minutos después de las ocho de la noche, trasladándose a su residencia de El Pardo.—CIFRA.

PALABRAS DEL GENERALISIMO A LOS CONGRESISTAS DE LA Unión Postal Hispanoamericana

«No fué obstáculo para vuestra concurrencia que aires de guerra conmovieran otra vez el mundo»

«Excelentísimos señores embajadores, ministros y delegaciones aquí congregados: Bienvenidos seáis a este Congreso de la Unión Postal de las Américas y España en esta fecha en que se celebra, con el centenario del Sello español, la Exposición Internacional Filatélica conmemorativa.

España se felicita de que podáis encontrar en nuestra nación la paz adecuada para vuestras tareas y un ambiente de optimismo para el logro de esa gran obra para que os congregáis, de mejorar los lazos de relación y de fraternidad entre los hombres de los distintos pueblos.

Cuando se abrió el Congreso de Rio de Janeiro en 1946, la voz del Gobierno brasileño proclamaba las esperanzas que todos los pueblos sentían hacia un futuro de paz y de tranquilo trabajo, mejorándose la comprensión entre todas las naciones.

Al inaugurarse este Congreso de Madrid con los países y Gobiernos aquí representados podemos proclamar análoga esperanza.

No fué obstáculo para vuestra concurrencia que aires de guerra conmovieran otra vez el mundo, y que en estos momentos se estén inmolando nuevas vidas en defensa de los altos valores de la Humanidad, sacrificios que tienen en España el homenaje y la oración de quienes hace catorce años, en el extremo occidental del viejo continente, con su sangre y enormes sacrificios ganaron esta paz que hoy os rodea.

Símbolo pacífico de la civilización y de la sociabilidad humanas, el Correo, que salvando las fronteras y por encima

«No puede España olvidar que fué la que conservó siempre todas las prerrogativas, derechos y facultades inherentes a su condición de país soberano»

de las relaciones oficiales y de los estados generales de opinión, se mueve como lanzadera que lleva y trae el hilo de los negocios o los cálidos ecos de la voz amistosa y de la relación fraternal. Expresión la más perfecta de las sociedades civilizadas, de la que solo no disfrutaban los pueblos primitivos o aquellos otros que, caídos en el abismo comunista, viven privados de las satisfacciones y del consuelo, por la interposición con el exterior de un hermético telón de acero y entre sí por el más terrible espionaje político.

Conoce el Gobierno español el gran volumen de proposiciones sobre los que el VI Congreso va a deliberar y resolver para la mayor celeridad en los trámites, supresión de formalidades innecesarias y regulación detallada de los puntos inciertos; en suma, para todo cuanto contribuya a fortalecer el conocimiento de las Administraciones, procurando que

(Pasa a la página 6).

12 DE OCTUBRE:

La Hispanidad

EL Día de la Raza no es un mero tópico y ocasión de brillantes actos protocolarios llenos de floridos discursos, más o menos vacíos. Eso era antes, cuando la solemnidad se limitaba a unas cuantas evocaciones históricas y a una corona de flores al pie de los numerosos monumentos erigidos a Cristóbal Colón, ante las autoridades y Cuerpo Diplomático. El día de la Hispanidad, como ahora lo entendemos, encierra un más fuerte simbolismo, tiene arraigadas raíces y está vinculado entrañablemente, por irrompibles lazos espirituales al pensamiento común hispanoamericano. Porque la fusión y solidaridad de América con España, si alguna vez sufrió eclipses pasajeros ajenos a la voluntad y al auténtico sentimiento de aquellos pueblos, por causa accidental de políticas partidistas, alentó siempre como un fuego oculto en los corazones de las jóvenes Repúblicas tanto como en la Madre Patria, que no en vano es un amor amasado con la misma sangre, sobre idéntica lengua, religión, carácter y tradiciones.

Las relaciones con Hispanoamérica experimentaron en los últimos años una evolución cada vez más íntima, más sincera. Además de los diversos convenios comerciales, creáronse importantes organismos y centros de intercambio natural que han contribuido a facilitar el mútuo conocimiento, y a afianzar los tradicionales vínculos en todos los órdenes.

En el campo político, las voces vibrantes de la América hermana, se elevan por España en el corro de la ONU, en noble defensa de nuestra verdad, propugnando incansablemente por el reconocimiento diplomático y nuestra admisión en los organismos internacionales.

El abrazo que el Almirante llevará a través del mar de los sagarzos, al descubrir el mundo nuevo y al incorporarlo a la Civilización cristiana, nos lo devuelven aquellas naciones con gratitud, reivindicando los sagrados derechos de la Raza privilegiada que a la sombra de los católicos Reyes quedó fundida en el crisol de la mejor Cultura occidental, bajo la Cruz y la espada.

12 de octubre. Exaltemos a la Hispanidad que tiende un arco inmaterial de amor y triunfo, desde la Rábida a las pampas y a las cumbres alpinas, sin otra ambición que el trabajo y la mútua colaboración comprensiva, para continuar, por la Gracia de Dios, escribiendo miniados capítulos de la Historia gloriosa.

KIN IL SUNG RECHAZA EL ULTIMATUM DE MAC ARTHUR

Ordena a las fuerzas nortcoreanas "que luchen hasta morir"

Llamamiento a la China comunista para que les preste su apoyo

Tokio, 11.—El primer ministro nortcoreano, Kin Il Sung, ha rechazado el ultimátum del general Douglas Mac Arthur para que se rinda Corea del Norte, según ha comunicado la radio de Pyongyang.

La citada radio dijo que el dirigente comunista ordenó igualmente a sus fuerzas que «luchen hasta morir».

Las fuerzas agresoras nortamericanas —dijo el citado ministro— han violado el paralelo 38. Nuestra Patria se enfrenta con una grave crisis. Nosotros debemos aprender con el ejemplo de la revolución de octubre del Soviet. El Ejército popular y los guerrilleros pelearán hasta el día de la victoria eliminando todas las dificultades. Se desea se hagan las operaciones necesarias para reparar los ferro-

carriles destruidos y las comunicaciones, para producir más armas y enviar más materiales y alimentos a los fuertes y líneas de transportes».

Mientras el jefe del Gobierno de Corea del Norte pedía a sus súbditos que continúan luchando hasta el fin, unidades de la Primera División de Caballería se abrían paso entre las defensas enemigas para llegar a Yugadond, a 20 kilómetros al norte del paralelo 38.

Un portavoz de esa unidad ha manifestado que, prácticamente, la resistencia opuesta por el enemigo era nula, aunque hacia el oeste otras puntas de lanza de la 1.ª División encontraban fuerte resistencia de artillería y minas.

Se dice que los nortcoreanos se están retirando para formar una línea defensiva alrededor de

Kumchón, para cortar la línea que va hacia la capital nortcoreana.

LLAMAMIENTO A LA CHINA COMUNISTA PARA QUE PRESTE SU APOYO

Hongkong, 11.—El periódico nortcoreano «Noticias obreras» en un editorial, hace un llamamiento a la China comunista para que le preste su apoyo, afirmando que los dos países luchan contra la común agresión nortamericana.

El artículo indica que hasta ahora solo han recibido apoyo moral de China y dice que el pueblo coreano necesita otras demostraciones para afirmar la amistad y unión de los dos pueblos.—Efe

San Francisco, 11.—Radio (Pasa a la página 6).

- Vida religiosa -

Nota de la Delegación Sindical

SANTORAL DEL DÍA
12 de octubre, jueves. — Nuestra Señora del Pilar. Santos Maximiliano, Wilfrido, Salviño, obispos; Prisciano, Domnina mártires; Serafín, confesor; Bustaquio, presbítero.

NUESTRA SEÑORA DEL PILAR

Según una antigua y probada tradición, estando el Apóstol Santiago el Mayor en oración una noche, en las orillas del Ebro, junto a Cesaraugusta, se le presentó la Virgen María, cuando aún vivía Nuestra Señora en carne mortal; y después de consolarle y animarle a proseguir sus trabajos para propagar la Religión católica en España, le dió el encargo de hacer construir un templo en su honor que con el tiempo vino a convertirse en la Basílica actual. Este santo templo del Pilar ha llegado a ser un gran centro de atracción espiritual, siendo visitado por numerosos peregrinos, que acuden a España a implorar, junto al bendito Pilar, columna de nuestra fe, el fervor y la protección de la Reina del Cielo.

RELIGIOSAS ADORADORAS

Con todo esplendor continuaron ayer los cultos del triduo, que en honor de Santa María Micaela del Santísimo Sacramento, se está celebrando en la capilla del convento de las Religiosas Adoradoras, con motivo del centenario de la fundación de dicha Orden.

A las misas y ejercicio de la tarde, asisten muchísimos fieles, que ocupan totalmente la capilla.

Los sermones encomendados al muy ilustre señor don Antonio de la Cruz Martínez, canónigo magistral de esta Santa Iglesia Catedral, elocuentísimos, como todos los suyos, cautivando la atención del auditorio.

Hoy, a los 10 y 30, tendrá lugar una solemne misa cantada, que oficiará el ilustrísimo señor Vicario general, doctor don Gregorio Landaluce y Rivaocoba, y esta tarde a las 7, último día del triduo, se rezará el Santo Rosario, ejercicio, sermón por el señor magistral, bendición y reserva. Finalizarán estos solemnes cultos con Te Deum en acción de gracias y adoración de las reliquias de la santa fundadora María Micaela del Santísimo Sacramento. Los cultos de esta tarde se adelantan en media hora para que se pueda oír la emisión radiofónica del Vaticano, sobre este centenario.

IGLESIA DE AFRICA

A las 11 de hoy, se celebrará

Nota de la Delegación Sindical

JUNTA PROVINCIAL DE ELECCIONES

Se recuerda a todos los Enlaces Sindicales recientemente elegidos, que en el momento de la votación habrán de exhibir la Credencial de que han sido provistos, a efectos de comprobación del número de votos a su favor, circunstancia esta que habrán de consignar en la papeleta de votación que se les entregue, que deberá ir autorizada con su firma.

El Presidente de la Junta Provincial,

solemnísima función en honor de Nuestra Señora del Pilar, que le dedican los Cuerpos de la Guardia Civil y de Correos y Asociación de Caballeros del Pilar.

Mañana, a las 10, tendrá lugar una misa por los fallecidos de dichos Cuerpos y caballeros del Pilar.

Esta tarde, a las 7 y 30, Hora Santa de los Jueves Eucarísticos y ejercicio en honor de la Virgen del Pilar.

APERTURA DE CURSO

A las cinco de la tarde de hoy, día 12, se celebrará el acto de la apertura del curso 1950-51, en el Centro de la Asociación de Mujeres de Acción Católica.

SANTORAL PARA MAÑANA

13 de octubre, viernes. — Santos Eduardo, rey; Teófilo, obispo, Fausto, Genaro, Marcial, Florencio, Colmeno, mártires; Celestina, virgen.

Cinema Real

(Terraza de verano)
— Empresa: Fernández —

PROGRAMA PARA HOY

sesión continua desde las 7-30
20th Century Fox presenta la maravillosa película en technicolor

Buffalo Bill

por Joel Mac Creas, Maureen O'Hara y Linda Darnell

CRUZ ROJA

el número premiado
anoche fué el

87

Elecciones sindicales 1950

¡INDUSTRIAL! ¡COMERCIANTE! ¡LABRADOR!

Tu voto puede ser garantía de un Sindicato eficiente, sano y patriótico. ¡Lleva a las juntas sindicales al más honrado, al más capaz de tus compañeros! ¡Vota el 15 de octubre!

EL SEÑOR

Don Francisco Neila Macarro

Falleció el día 4 de octubre, víctima de un desgraciado accidente, a los 25 años de edad, habiendo recibido los Santos Sacramentos y la bendición de S. S.

R. I. P.

Sus desconsolados: esposa, doña Africa Hardasmal Tolarám; hija, Celia María; padres, don Jaime Neila (Comisario del Cuerpo General de Policía) y doña María Macarro; hermanos, don Jaime (del Cuerpo General de Policía), Mercedes, Carmen y Celia; padres políticos, don Hardasmal Tolarám y doña Rikubay Michandari; hermanos políticos; sobrinos y demás parientes.

RUEGAN a sus amistades asistan al funeral que aplicado por el eterno descanso del alma del finado, tendrá lugar mañana viernes, día 13, a las 9 en la iglesia de Nuestra Señora de los Remedios, favor que agradecerán.

CERVANTES

HOY DESDE LAS CINCO

ESTRENO

El cine canta la Independencia nacional en el



AURORA BAUTISTA día de LA RAZA

LA MÁS GRANDE SUPERPRODUCCIÓN DEL CINE ESPAÑOL



AGUSTINA DE ARAGON

FERNANDO REY · VIRGILIO TEIXEIRA · EDUARDO FAJARDO · MANUEL LUNA

JESUS TORDECILLAS · GUILLERMO MARIN · JUAN ESPANTALEON · Fco. Fox de CORDOBA · FERNANDO SANCHEZ · RAUL CANCIO · FERNANDO NOGUERAS · JOSE BODALO · MANUEL ARBO · ANTONIA PLANA · MARILJA ASQUERINO · MARIA CAÑETE · PILAR MUÑOZ

Director JUAN de ORDUÑA

GUION Y DIALOGOS: VICENTE ESCRIBANA · DIRECCION FOTOGRAFICA: TED PAHLE A.S.C. · DECORADOS: SIGFREDO BURMAN · MUSICA: JUAN QUINTERO · ESTUDIOS: LA NUMANTINA EPOPEYA DE LOS SITIOS, REVIVIDA EN LA MEJOR PELICULA DE HABLA ESPAÑOLA

Canto vibrante de la gloria hispana.

Inclitas hazañas de recio heroísmo.

Furia sagrada que a España redime.

En esto se basa esta historia humana.

Sublime lección de honor y civismo.

Acudan a verla, que es algo sublime.

ANUNCIOS BREVES

Compras y ventas

COMPRO maquinas de coser de cualquier marca. Vicente Martínez.

COCHE niño, vendo buen uso. Razón Administración.

Alquileres

ALQUILASE matrimonio solo, dormitorio y comedor amue-

blados. Otras comodidades. Razón esta Administración.

Varios

DOCUMENTOS, pasaportes, expedientes. Gestoría Albert. Colón, 1.

SEGUROS Sociales, Montepios, Cuestiones Laborales, Liquidaciones. Gestoría Albert.

REPARADOR-AFINADOR pianos 30 años práctica. Razón Administración.

Doctor Adolfo Sánchez Hiecke

Médico Puericultor del dispensario de A. Social

Enfermedades de los niños.

PUERICULTURA

Consulta de 4 a 6 en Calvo Sotelo 6, 2.º izquierda. Teléfono 760

EXIJAN:

Vinagre extra "CC"

DE VENTA AL PUBLICO EN TODOS LOS ESTABLECIMIENTOS, AL PRECIO DE 3'50 BOTELLA.

(Incluido envase e impuestos)

NOTICIAS LOCALES

A LA PENINSULA. — Marchó ayer a la Península acompañado de su distinguida esposa, el excelentísimo señor general médico don Francisco Gómez Arroyo. Buen viaje les deseamos.

A RONDA. — Después de haber pasado una temporada entre nosotros, regresó a Ronda nuestro buen amigo y paisano, el licenciado en Ciencias Químicas, don José Medina Cortés, al que deseamos un feliz viaje y que su estancia en ésta le haya sido muy agradable.

Nota de la Delegación Sindical

JUNTA PROVINCIAL DE ELECCIONES

Se pone en conocimiento de todos los empresarios y trabajadores encuadrados en los diversos Sindicatos de esta CNS, que la elección de Vocales de las Juntas Económicas y Sociales de los mismos, se llevará a efectos el próximo día 15 en el Hogar de F. E. T. y de las JONS, sito en la calle de Camoens, permaneciendo abierto el Colegio Electoral desde las 9 a las 14 horas.

El Presidente de la Junta Provincial.

Delegación Sindical

JUNTA PROVINCIAL DE ELECCIONES SINDICALES

Se pone en conocimiento de los electores que las listas de candidatos proclamados para cubrir los puestos de Vocales de las Juntas de Sección Social de cada uno de los Sindicatos se hallan expuestas en el tablón de anuncios de esta C. N. S., Espino 15, y en el Hogar de F. E. T. y de las JONS —calle Camoens— en donde permanecerán para ser consultadas hasta el día de la votación que será el próximo domingo día 15.

El Presidente de la Junta Provincial.

Elecciones sindicales 1950

“TRABAJADOR”

Cuando votes el día 15 de octubre atiende únicamente a tu conciencia. ¡Solamente te pedirá que rechaces al inmoral y al mal español! ¡Elige bien el 15 de octubre!



Máquinas de escribir portátiles modernas teclado universal.
Doce meses de plazo. Garantizada. Tomamos a cambio máquinas de escribir y coser aunque no funcionen.

Casa Sánchez
Falange Española, 23

Doctor Enrique Ostalé

Cirujano del Hospital de la Cruz Roja
Clínica de Nuestra Señora del Pilar

CIRUGIA GENERAL

CONSULTA DE 1 A 3

Falange Española, 11

Teléfono 519

«El Ayuntamiento no realiza labor eficaz por falta de organización», nos dice el concejal, don ANTONIO REQUE GALINDO

“El agua, forzosamente, ineludiblemente, hay que traerla de Benzú o del Tarajal”

“Hasta ahora nada se ha hecho para llevar a efecto mi proyecto de ensanche”

“En algunos asuntos estoy apoyado por mis compañeros. En otros, nó”

“La misión periodística consiste en discutir toda la labor municipal”

A raíz de los dos escritos leídos en la última sesión de la Permanente municipal —uno del señor Reque y otro del señor alcalde—, se sucedieron los comentarios. Aunque, como dijimos, esperamos la resolución de la superioridad para poder informar más ampliamente a nuestros lectores y contestar nosotros, ha surgido esta entrevista con el señor Reque, cuyo criterio respetamos, como es nuestra norma.

La entrevista, que duró más de tres horas, se celebró ayer. Cuando periodista e entrevistado tienen los mismos deseos en bien de Ceuta, se conocen sobradamente; no ignoran el espíritu que anima a ambos, sobre todo lo demás. Y por ello, sin más preámbulo, vienen las preguntas:

—¿Qué opinión le merece nuestra tarea periodística?

—La misión del periodista es la de discutir toda la labor municipal e incluso hacer sugerencias para que las tengan en cuenta las autoridades y el público sepa lo que hacen éstas. Por ejemplo: el escrito sobre la Clínica de Urgencia, ha sido una cosa bien señalada, aunque yo estaba, tres días antes, reclamando al director de la clínica, el presupuesto para hacer las obras de más urgente necesidad. Mientras, la actual Comisión de Beneficencia, hará gestiones y propondrá al Ayuntamiento que se gasten las 250.000 pesetas que

hay para este fin y tengamos una Clínica digna de nuestra ciudad.

—¿Su opinión sobre EL FARO?

—Es un periódico que puede competir con los demás y que no debe ocultar nada al pueblo. Me gusta su claridad de expresión.

—¿Quiere usted que hablemos de asuntos locales? ¿Puede decirme algo sobre el problema del agua?

—No pertenezco a la Comisión de Aguas, por tanto no estoy enterado de todo. El día 3 de noviembre actual termina el plazo que se dió a la Empresa de Aguas para que conteste a la proposición que se le hizo. Ese día se tomará una resolución. El problema del agua, hoy día, estriba en que el agua se va de las tuberías por estar rotas. Por tanto falta la presión y así se explica el que hace dos años llegaba el agua a los primeros pisos y hoy no visita ni los sótanos.

—¿De dónde estima que debe traerse el agua?

—Forzosamente, ineludiblemente, hay que traerla de Benzú o del Tarajal, por estar en nuestro territorio.

—¿Se debe recurrir a la Empresa?

—Creo que a la Empresa se debe recurrir por todos los extremos para que ella sea la que realice el proyecto, incluso ayudándole con nuestro aval, moralmente, ¡como sea! Nuestro crédito debe guardarse para emprender otras grandes obras, como la del ensanche, etc.

—¿Cuál es, a su juicio, la labor del Municipio?

—El Ayuntamiento tiene el deber de velar por todo lo municipal y provincial y ahora no se realiza una labor eficaz por no haber organización. Tenemos gastos que no se pueden disminuir por haber creado derecho sobre tercero.

—¿Quiere hablarme sobre su moción relacionada con obras?

—Tuve que reiterarla diversas veces. Por falta de esa organización a que aludo antes, quedó abandonada. Ahora se han reunido las Comisiones de Obras y Hacienda para tomar acuerdos y se estimó de urgente necesidad el alcantarillado del distrito primero de Ceuta, que comprende desde la Plaza de Africa hasta las proximidades del nuevo Mercado, todo ello con cargo a los 7 millones del alcantarillado, cuyas obras comenzarán el próximo año.

—¿Qué hay de su gran proyecto de ensanche, obra tan elogiada por todos?

—Este proyecto fue aprobado por el Pleno al mismo tiempo que llevar a efecto las obras del Presupuesto extraordinario. Lo malo es que, hasta la fecha, no sé que se haya hecho ningún trabajo para llevarlo a

efecto. Yo pediré, por escrito, aclaración a esto. Esta desidia no me la explico ya que las obras beneficiarán muchísimo a Ceuta.

—¿Está usted apoyado en su gran labor por sus compañeros de Corporación?

—En algunos casos, sí; pero en otros, no. Y uno de los negativos es en el caso de la organización de la Guardia Municipal, que nos cuesta un millón de pesetas y no se ve resultados en su servicio. En esa ocasión, las cartas diarias al señor alcalde, de algunos concejales, quejándose de la organización y otros trabajos secretos por parte del personal, me hicieron abandonar este asunto.

—¿Satisfecho con la labor

realizada por el Ayuntamiento?
—Yo creo que se ha podido hacer más labor, pero la falta de organización lo impide por no haber facilidades en el desenvolvimiento de nuestra misión. En el Ayuntamiento es necesario trabajar, trabajar, trabajar.

Decimos al señor Reque que en días sucesivos deseamos nos hable de su labor en lo referente a Beneficencia y Control de Pesca. No obstante ello, queremos poner aquí de relieve lo realizado en ambos casos. En Beneficencia, con la Comisión, ha llevado a cabo un trabajo impropio del que daremos cuenta. En el Control de Pesca, ha conseguido, aparte de un gran bien, el de que, sin perjuicios para nadie, se reparta cantidad suficiente de pescado a todos los Centros benéficos e incluso, de acuerdo con los párrocos, a las familias necesitadas. Otro día ampliaremos esta labor generosa y cristiana del señor Reque.

—Aparte de esto, ¿qué otra labor realiza usted actualmente?

—Estoy trabajando con verdaderos deseos y siento no haber podido hacer más por Ceuta.

Y la entrevista termina aquí. Otro día hablaremos con el señor Reque sobre diversos temas que él conoce por haber estudiado grandemente todas las cosas de Ceuta. Nadie mejor que él para discutir, para hablar y dar soluciones. Y nos congratula saber que él, EL FARO y quien esto firma, tienen los mismos deseos de grandeza para Ceuta y están dispuestos a mantenerse en ellos.

Lo demás, ¿qué importa? — AMORES.

Ante las próximas elecciones Sindicales

Entrevista con don Mario Lanz, delegado Sindical

Ante la próxima jornada del domingo, día 15, hemos querido entrevistarnos con el delegado Sindical y presidente de la Junta provincial de Elecciones, don Mario Lanz Piniers, quien a pesar del cúmulo de trabajo que sobre él pesa en la dirección de toda esta campaña electoral, lo encontramos dispuesto a satisfacer nuestra curiosidad informativa, y a nuestras preguntas nos dice:

—Lo que ha servido de base para montar todo el aparato electoral en esta provincia ha sido el Censo Sindical, hecho por primera vez hace tres años y revisado en el corriente, en cuyo Censo se encuadran, en sus dos distintas Secciones, las Unidades Económicas o Empresas y los productores que en ellas prestan sus servicios y cada una de aquellas enmarcada en un Grupo de producción, o, en varios, según las actividades que desarrolle.

Siendo esto así y haciendo uso de las atribuciones que el Reglamento electoral le confiere al delegado, en su día se confeccionó el Plan electoral con la separación antes apuntada.

—¿Cuál es su desarrollo?

—EN LA ESFERA DE LAS REPRESENTACIONES ECONOMICAS. — Partiendo de la base de que no es preciso celebrar elección alguna en aquellos grupos de producción que encuadran menos de un número

determinado de Empresa—que en este caso es el de 15— ya que todas ellas pasan a formar automáticamente la respectiva Junta Económica del Grupo de que se trate, solamente se ha previsto la referida elección en aquellos Grupos de actividades cuyo Censo de Empresas excede del número antes citado y así en esia sentido solo será necesaria la votación para elegir los Vocales de los Grupos siguientes: Enseñanza, viviendas y peluquerías (Sindicato de Actividades diversas) detallistas de Ultramarinos (Alimentación); Panadería (Cereales); Contratistas generales (Construcción); cafés y bares (Hostelería); pesca costera (cerco, palangre y anzuelo); taxis, transporte público y privado de mercancías y tracción sangre mercancías (Transportes)

Todas, las demás Empresas que no se encuadren en los Grupos de producción a que nos hemos referido integrarán, sin cumplimiento de requisito alguno, las respectivas Juntas Económicas que rijan sus peculiares actividades.

Las Unidades Económicas votantes depositarán una papeleta por cada uno de los Grupos Económicos a que pertenezcan y a los que la elección afecte, según las normas anteriores, consignándose tantos nombres de empresas como sean el número de Vocales integrantes de la Jun-

(Pasa a la página 6).

LOS DEPORTES

¡BUENOS DIAS!

Hasta ahora, aunque haya quizás algún precedente muy difícil de poder asegurar, el "tongo" parecía indicar la avencencia entre dos boxeadores para realizar y finalizar un combate de manera calculada y enagnosa.

Pero sucede ahora que también en el fútbol italiano se vienen produciendo actos de semejante antideportivismo.

"Caerin Sportivo", periódico milanés, confirma que es rarísimo que en la final de los campeonatos de aquel país no haya inteligencia inconfesable entre los clubs participantes. Y se cuenta en el referido periódico que los delegados de determinado club se presentaron a los dirigentes de otra entidad para concertar un "buen acuerdo".

Lo que contribuye a justificar este estado de cosas es la contestación del club al que le fué ofrecida la "componenda". Fué esta: —¡Qué lástima! —se manifestó— Llegar, y cuanto lo sentimos!, demasiado tarde y a fé que lamentamos no poder atenderles. Ayer mismo, precisamente, establecimos el "convenio" con los que habrán de ser sus competidores; es imposible entendernos, porque está ya empeñada nuestra "palabra de honor".

Hablando de otra cosa, el Ceuta juega hoy en Tánger y en el Alfonso Murube. Y entre uno y otro lugar repartirá sus hombres, con la novedad de que en El Marshán será probado el delantero centro ex-cartagenero, Roca.

También tendremos baloncesto y... ¡del bueno! Amaya, Benoliel y Africa Ceuti, éste con sus equipos A. y B., nos depararán dos sensacionales choques en los Agustinos.

Cuando todos esperaban que Luis Romero disputara el título mundial de los gallos a Manuel Ortiz, surgió de buenas a primeras el surafricano Vic Towell y... nuestro campeón se quedó con las ganas.

Pero más inminente parecía, después de su triunfo sobre el gallo Mathieu, que Luis disputase la corona al surafricano, y... ¡será Sullivan el que lo haga! ¿No lo entienden ustedes, no?

Pues nosotros sí. En el boxeo no hay ni pizca de formalidad y solo se hace lo que quieren dos o tres ricachones.

¡Buenos días!—PEGUAR.

Club DEPORTIVO HACHO

Esta Sociedad se propone comenzar a partir del día 15 del corriente a dar bailes en los salones de la Emisora Radio Ceuta.

Para ello, se abre una inscripción de socios de baile en nuestra secretaria, calle Canalejas 4 (bodegas Pagán), de 19 a 21 horas.

LA DIRECTIVA.

La sexta jornada

Los «mandones» CHOCAN EN LAS PALMAS Y BARDIN

Recibe nuestro titular al Levante, desplazándose Melilla y Atlético a Córdoba y Cartagena

Las Palmas-Plus Ultra y Hercules-Salamanca. He aquí dos partidos de muchísimo interés en el Grupo. Dos luchas entre "mandones" que bien pudieran repercutir en las primeras posiciones. Aunque Las Palmas gana apretadamente casi siempre en su terreno, no es menos cierto que nada acostumbra a hacer fuera de Chamartín el cuadro "asegurador". ¿Nuevo triunfo canario? Es lo más lógico. Más difícil nos parece al pronóstico el choque de Bardin donde un Hercules recuperado recibe a un Salamanca que ha puntuado en sus dos salidas. Gran pugna, incierta quizás hasta el final.

En los demás partidos, vemos victorias más o menos apretadas de los equipos propietarios. De producirse alguna sorpresa, quizás lo fuera en el marcador del "Almajar". Quiere ello decir que esperamos el triunfo de nuestro titular sobre este "Levante" que nos visita por primera vez el domingo. Su campaña en lo que va de torneo no es para inquietar a nadie. Perdió ante el Plus Ultra por 5 a 1, ganó al Melilla por 2 a 0, perdió en Albacete por 2-0, empató en su terreno a 2 con el Salamanca y acaba de perder, también en Vallejo ante el Hercules. Si analizamos, una campaña muchísimo peor que la de nuestro Ceuta, el cual debe sacar provecho no solamente de ello, sino de la ventaja de jugar en casa. Claro que

- PRIMERA DIVISION
 - Valladolid-Barcelona
 - Santander-Murcia
 - Celta-At. Madrid
 - Málaga-At. Bilbao
 - Español-Sevilla
 - R. Sociedad-Coruña
 - Madrid-Alcoyano
 - Valencia-Lérida
- SEGUNDA DIVISION
 - Lucense-Huesca
 - Ferrol-Oviedo
 - Sabadell-Logroñés
 - S. Andrés-Osasuna
 - Numancia-Tarragona
 - Baracaldo-Zaragoza
 - Gijón-Orensana
 - Gerona-Torrelavega
- Hércules-Salamanca
- CEUTA-Levante
- Mallorca-Albacete
- Córdoba-Melilla
- L. Palmas-P. Ultra
- Cartagena-At. Tetuán

sin excesiva confianza. El Levante, equipo joven, se ve con el lastre de "negativos" y busca con afán fuera de casa lo que se dejó arrebatar dentro.

En el Grupo VI de Tercera División creemos ver una jornada de mucho "compromiso" para aquellos clubs que juegan en sus campos. Los partidos destacados los tenemos en Algeciras y San Fernando donde tanto el Jaén como el Huelva harán esfuerzos inauditos por seguir mandando el Grupo. El cuadro de la Isla, empero, tiene aquí la gran oportunidad de recuperar el liderazgo y esto, unido a que juega en su casa, le empujarán decididamente hacia la victoria.—PEGUAR.

Baloncesto

Benoliel y Amaya se enfrentan hoy al A y B del Africa-Ceuti

En las filas unionistas habrá grandes novedades

En la mañana de hoy tendremos en el campo de juego del Colegio de San Agustín una doble y magnífica jornada baloncestista. Lo mejor del baloncesto ceuti se dará cita allí, para interés y satisfacción de la gran masa de incondicionales que ya tiene en nuestra ciudad el bello y varonil deporte de la canasta.

En primer lugar, a las 11,30 horas se enfrentarán el Africa Ceuti B. y el Amaya y seguidamente, a las 12,30 lo harán el Benoliel y el Africa Ceuti A.

En las filas unionistas veremos a destacados elementos como los tetuanes Cambra, Carretaco, Losada etc. etc. que a buen seguro darán una gran potencialidad al adversario del Benoliel, enajado igualmente de figuras.

La entrada será completamente gratuita, lo que asegura una gran afluencia de deportistas a esta doble jornada baloncestista.



Sortija oro

POR TREINTA PESETAS, para propaganda de esta Casa, le remitimos contra reembolso los ojos tresillo en oro alemán, inalterable. Mande medida del dedo en una tira de papel a ESTUDIOS MADRID. Calvo Asensio, 11 MADRID y lo recibirá seguidamente. Facultad de devolución dentro de los ocho días, caso de no agrandar. En oro chapado 30 ptas. En plata 12 ptas.

Esta tarde en Alfonso Murube, el homenaje al AFRICA-CEUTI

En el cuadro filial reaparece Saura y serán probados otros elementos

Como hemos venido anunciando, ésta tarde, en Alfonso Murube, el equipo titular va a rendir homenaje de admiración y simpatía a su club filial, enfrentando uno de sus equipos al Unión Africa Ceuti.

El choque ha de resultar muy entretenido porque, aunque también actúa en la tarde de hoy el titular en Tánger, puede oponer un excelente once a los unionistas que, por su parte, también se verán reforzados por su medio volante Saura, que ha regresado de la península, así como con otros elementos de quienes se tienen muy buenas impresiones.

La alineación africanista que nos fué dada a conocer anoche es la siguiente: Montes; Carlos, Olegario, Blanco; Saura, Martínez; Guzmán, Rosado, Madorran, Carrasco y Rambla. Después del descanso también jugarán Rangel, Eloy, Cuesta, Corominas, Yack, Calvo II, Mataya, Alférez y otros.

El equipo ceutista no estaba aun designado, pero en él actuarán todos los titulares que no juegan en Tánger así como otros jóvenes elementos que sabemos no desentonan de aquellos.

Del arbitraje de este encuentro cuidará el colegiado señor Cózar.

Anúnciese en EL FARO diario de la mañana

CINE ASTORIA

—JADU—

Hoy desde las 5.

Metro Goldwyn Mayer presenta a Bárbara Stanwick y Van Heflin en la gran superproducción

La rebelde

La historia de una joven que intentó comprar un marido. Nadie se había atrevido a contrariarla; solo el amor pudo vencerla.

Próximamente: Fiesta brava, en tecnicolor.

Hoy juegan

TROFEO E. DUARTE DE PERON

- A. Madrid-A. Bilbao
- SEGUNDA DIVISION
- Mestalla-Granada
- PRIMERA REGIONAL
- R. Martín-Tetuán
- AMISTOSOS
- España-CEUTA
- Africa Ceuti-CEUTA
- Algeciras-Málaga

Cartas al director

Sr. Director:

Muy Sr mío: No, no crea que voy a tratar del asunto del agua, ni de los problemas de nuestra querida Ceuta. Tan sólo unas líneas sobre el equipo representativo de esta ciudad, ya que escribir el titular sería demasiado atrevimiento, porque ninguno de tantos jugadores fichados creo pueda suponerse titular.

Tampoco pretendo darle una alineación ideal, ya que esos son asuntos de la incumbencia del Sr. entrenador, Secretario Técnico o quien las decida. Lo cierto es que nuestro equipo — de algún modo habremos de llamarlo, porque sensación de serlo no la da— va de mal en peor y debido, según mi modesto entender, a las continuas alteraciones sufridas en las alineaciones en lo que va de temporada.

Plaza de Toros de Tánger

Domingo, día 15 de octubre de 1950. A las 3:30 en punto de la tarde. Con permiso de la Autoridad y si el tiempo no lo impide.

GRAN CORRIDA DE TOROS

6 MAGNIFICOS TOROS, 6

2 de Ignacio Vázquez de Pablo, divisa celeste, y los otros 4, de Hidalgo hermanos, divisa celeste y blanca. Los dos primeros para la célebre rejoneadora

CONCHITA CINTRON

Que matará pié a tierra sus dos toros.

Sobresaliente JUAN VAZQUEZ famoso novillero. Espadas

Antonio Toscano y Julio Pérez (Vito)

Acompañados de sus correspondientes cuadrillas de picadores y banderilleros.

La corrida empezará a las 3:30 en punto de la tarde.

La brillante Banda de música de la Plaza amenizará el espectáculo, tocando las más escogidas piezas de su repertorio. Vigente las disposiciones de la Autoridad para toda clase de espectáculos.

IMPORTANTE: Habrá servicios extraordinarios de vapores desde Gibraltar y Algeciras, como asimismo, de autobuses desde Ceuta, Tetuán y Larache. También se establecerá servicio de ferrocarril de la Zona francesa Servicio de avión de Gibraltar—Tánger y viceversa, por la BLAND LINE.

Venta de localidades en la avenida de España, 30 y 32

(Publicada «BALDIRES»)

EL FARO en ALGECIRAS

Hoy, un amistoso Algeciras-Málaga

Hubiésemos preferido que el homenaje de la afición algecireña a los muchachos del once local, se hubiera celebrado con el encuentro del domingo frente al Jaén, pero las circunstancias han obligado a que ese homenaje tenga lugar hoy ante el equipo malagueño en partido amistoso.

Creemos que nadie dejará de aplaudir a los jugadores del Algeciras. Nuestro público no ha de limitarse, sin embargo, a aplaudir, sino que ha de animar con sus gritos al equipo, ofreciéndole el premio que merece por sus actuaciones y deportividad.

Nuestro equipo se encuentra en uno de los mejores momentos, como compensación al mal rato del domingo en que arbitró García Mora. Después del triunfo inesperado en el Marchan, ahora el Málaga, un equipo de Primera División, viene a El Calvario. Y el domingo próximo el encuentro con el Jaén, el gallito del grupo. ¿Se puede pedir más? Estimamos que no.

Hoy el Algeciras no se juega nada, no importa una derrota o un triunfo. Vamos solamente a pasar una tarde de buen fútbol que servirá de preparación y entrenamiento para la jornada venidera.

NUEVO PARROCO DE LA IGLESIA DE LA CARIDAD
Ha tomado posesión de la parroquia de Nuestra Señora del Carmen o de la Caridad, el Rdo. P. salesiano don Francisco María Fernández García. Fué coadjutor de esta parroquia cuando la desempeñaba el P. salesiano Modesto, y marchó a Ronda donde ha estado varios años.

—Al saludar al Rvdo. Padre Fernández García le expresamos nuestra felicitación por su nuevo destino y nuestra satisfacción por tenerle de nuevo entre nosotros.
PROXIMO ENLACE. — El sábado a las 7 horas, en la Iglesia de Ntra. Sra. del Carmen tendrá lugar el enlace matrimonial de la señorita Isabelita Lara Lara con el joven don José Luis Gázquez Pérez, funcionario de la Delegación Especial de Abastos.

Por anticipado les hacemos presente nuestras felicitaciones.

Junta Administrativa de la Aduana de Algeciras

A las 16 horas del día 14 del actual, tendrá lugar en esta Aduana la venta en pública subasta de la caballería mayor afecta al Expediente de Defraudación número 1.314/50, bajo las condiciones y precios especificados en el anuncio general expuesto en el de esta oficina.
Algeciras, 11 de octubre 1950
EL SECRETARIO.

!Los que ganan las quinielas!

88.975,56 pesetas cobra aquel que tenga 13 aciertos y 2.093,54 los de 12

Madrid, 11.—En la última jornada de las quinielas se han recaudado 1.294.190 ptas., correspondiendo distribuir en premios 711.804'50.

Cuatro boletos con 13 aciertos se reparten la suma de 355.902'24 pesetas (a 88.975'56 cada uno) y 170 con 12 resultados exactos se distribuyen idéntica cantidad (a 2.093'54 pesetas cada uno de ellos).

Ferrandiz 2, Sauer, Mateu (y Diego 1).

ATLETICO (6): Luisito 4, Manolin, Solano y Dominguez (p. p.) 1.

CEUTA (5): Bravo 3, Guerrero y Anta 1.

LEVANTE (5): Picazo 3, Corberán y Balaguer 1.

MESTALLA (3): Sócrates 3.

La U. D. Melilla marcha, por tanto, en cabeza de los goleadores, tanto individual como por equipos. Los menos eficaces resultan ser por ahora el Mestalla, Levante y CEUTA, que suman 13 tantos entre los tres.

No hace falta más que repasarlas y nos encontraremos que no hay dos idénticas y lo que es peor, hombres habituados a un puesto y que en él daban algún rendimiento, han sido desplazados sin resultado práctico y con notable perjuicio para el debido engranaje, cohesión y rendimiento de conjunto. ¿Es éste modo de conseguir un equipo? Creo que no. Ya en los partidos preliminares de entrenamiento se echaron a ver los lunares que el Ceuta tendría. ¿Modo de evitarlos? Conseguir jugadores para el puesto y que hubiesen actuado él con ciertas garantías. Por eso agradó el fichaje de Anta y éste será o no el jugador que necesita, pero es interior izquierda y el puesto había que cubrirlo rápidamente. ¿Para los demás lunares se ha hecho esto? No. Por poco rendimiento que dé el jugador X en el puesto H, el suyo habitual, siempre será mayor que el jugador Y, que nunca ha actuado en dicho lugar.

Y nada más. Me siento participé de los sentimientos de un grupo de aficionados y en el nombre de ellos y en el mio propio le agradecería la publicación de estas líneas.

Firmado: Manuel Pleguezuelos Pleguezuelos.

¡Goles son triunfos!

En 149 ocasiones se vieron batidos los guardametas de nuestro grupo

Después de la quinta jornada, ascienden a 149 los goles que se llevan marcados en el Grupo II de la Segunda División.

Se los reparten los equipos y jugadores siguientes:

MELILLA (17): Martín 7, Linares 5, Huguet 3, Rosado y Moreno 1.

GRANADA (15): Larrubia 5, Callejo y Chaves 3, Mas 2, Santacreu y Licker 1.

HERCULES (15): Lolo, Pina y Giraldo 5.

P. ULTRA (12): Ricardito 3, Nino, Rafa, Pueyo y J. Luis 2 y Magritas 1.

ALBACETE (11): Fayós 5, Asensio 3, Abilio 2, Valentin 1.

LAS PALMAS (11): Tacoronete 4, Cedrés, Jorge y Peña 2, Cabañas (p. p.) 1.

CORDOBA (11): Méndez 4, Muñoz 3, Ortega, Moreno, Artega y Jorge 1.

SALAMANCA (10): Loren 4, Urré y Nano 2, Encinas y Gil 1.

MALLORCA (10): Manolo 4, Sornichero, Moreno, Pomar, Vidal, Mario y Aranda (p. p.) 1.

B. LINENSE (9): Ayala 5, Vibet, Gallardo, Román y Tóto 1.

CARTAGENA (9): Cabillo 4,

Elecciones sindicales 1950

¡TECNICO!

Con título profesional o sin el, también te afectan las cuestiones sociales. ¡No te aisles, necesitas de tu sindicato! ¡Vota el día 15 de octubre!

FOTOGRAFADO AFRICA

BARÓN DE RIPERDÁ I TETUAN

LINEA DIRECTA

COLOR TELEF. 3113



MORENA CLARA

Todas las mujeres desean tener un cutis hermoso y atractivo. Especialmente en verano ¿a quién no le agrada un color tostado rígueño, aunque la moda manda que no sea exagerado?

Un producto ideal para suavizar y proteger el cutis SIN ENGRASARLO.

JUGO DE LOTO INTEA

Usélo en moreno claro. Da un color maravilloso por lo fino y elegante, ligeramente tostado, dorado como las espigas.



Todas las perfumerías lo tienen. Si desea un folleto y explicaciones gratis de nuestra Sección Científica, escriba a INTEA, Apartado 82, Santander.

JUGO DE LOTO INTEA es fabricado con garantía farmacéutica.

CENTENARIO

Fundación de la Orden de las Adoratrices

El tiempo es la piedra de toque de las acciones humanas; el que comprueba su firmeza y arraigo; el que descubre los aciertos y los fracasos; el pudre de la perseverancia...

Por eso celebran su transcurso al producirse fechas señaladas, no sólo las personas individuales, con vida limitada, con muerte cierta e imprevisible, respecto a las que, lograr determinadas metas en el breve tiempo de su existir, siempre ha de estimarse con alegría como un éxito. Conmemoran también ese correr de los años las Instituciones sin tiempo limitado de existencia, aquellas destinadas desde su origen a una vida perpetua —decir eterna sería excesivo—. Y son muy de celebrar esas fechas insignes, esos hitos que demuestran la perfecta orientación, la acertada dirección, la eficaz labor, la protección Superior. Aniversario, quinquenio, bodas de plata y de oro... ¡Centenario! Todas son motivo de evocación, de volver la vista para recordar el camino y de levantar el corazón para dar gracias.

Las Religiosas Adoratrices Esclavas del Santísimo Sacramento y de la Caridad, celebran ahora el centenario de su fundación. Cien años ya que la santa flecha lanzada por Santa María Micaela, tocó el Corazón de Jesús aposentado en el Sacramento del Altar.

Durante ese tiempo la obra naciente se afirmó en sus raíces, formó un robustísimo tronco y con exuberancia de vida se expandió por la Península, cruzó fronteras; atravesó mares y hoy puede presentarse ante el Divino Esposo en ese estado de proliferación constante e ininterrumpido, imposible sin Su Protección.

La Obra de las Adoratrices tiene forzosamente que propagarse y prosperar, porque está basada en las fuertes columnas del Divino Mandamiento: amor a Dios y al prójimo. Llama viviente de adoración a Dios como primero y más esencial deber del hombre sobre la tierra, es cada Centro de Adoratrices: adoración constante, de día y de noche: sacrificio y reparación: «Santificado sea el tu Nombre» a toda hora.

Al par del Amor a Dios, el del prójimo en su grado más excelso: enseñanza de piadosas costumbres, ejemplo de virtud, escudo contra la corrupción, amor al perseverante trabajo, defensa de la pureza, en suma, de la pureza que es la prenda más grata a los ojos de Jesús y de su bendita Madre.

Nosotros felicitamos efusivamente a la sufrida, virtuosa admirable Comunidad de Adoratrices de Ceuta. Como aderadores nocturnos montaremos guardia a su lado en la noche del 11

al 12, partiremos con ella el Pan Eucarístico al amanecer de este día, señaladísimo por tantos motivos. Como Hombres de Acción Católica, queremos felicitarla también y, sabiendo la obra tan necesaria y urgente en que está empeñada, ofrecernos incondicionalmente en nuestra pobreza e insignificancia, para colaborar incansablemente hasta dar cima al anhelo de verlas instaladas decorosamente. Dios moverá las corazonas de los que pueden y la obra, puesta en Sus Manos, será pronto esplendente realidad. Así sea.

ACCION CATOLICA.

NO-DO DEPORTIVO

1 AVILA, 11. — En un partido amistoso jugado hoy, un equipo del Real Madrid ha vencido al del Avila por cinco goles a uno, siendo el encuentro muy entretenido.

2 BOGOTA, 11. — Los diarios destacan la noticia de una posible jira del equipo de fútbol de Santa Fé a España después que termine la disputa de la Copa Colombia.

3 PARIS, 11. — España y Dinamarca se han dirigido a los organizadores de la Vuelta Ciclista a Francia para la inscripción de sus equipos nacionales para la prueba de 1951.

4 LONDRES, 11. — El boxeador O'Sullivan, que próximamente disputará a Vic Towell el título mundial de los pesos gallos, ha sido batido por el escocés Bobby Poland, a los puntos en un combate disputado a 10 asaltos.

5 N. de la R. — Esto explica que el actual campeón haya elegido por contricante al campeón británico. ¡Siempre gusta conservar el título!

MADRID, 11. — El día 19 partirán para Buenos Aires los jugadores del equipo español de baloncesto que intervendrá en los Campeonatos del Mundo. Realizaran el viaje en avión.

¿Una buena publicidad? en EL FARO diario de la mañana

CASA PEDRO

Tapas variadas. Vinos y licores. Típico café de puerto

HOY REAPERTURA

Cruce de la Puntilla

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA

REDACCION Y ADMINISTRACION: Millán Astray, 7

Teléfono, 799.—Apartado de Correos, 188.—CEUTA

Ante las próximas elecciones sindicales

(Viene de la página 3).

ta. A estos efectos, en cada mesa electoral estará expuesta la composición de la Junta Económica de cada Grupo o subgrupo de producción.

EN LA ESFERA DE LAS REPRESENTACIONES SOCIALES.—La elección se verificará en urnas separadas por categorías profesionales; así que en cada mesa electoral habrá tantas urnas como categorías de trabajadores compongan la respectiva Junta Social. Cada trabajador, que se proveerá de la correspondiente papeleta de votación a la entrada del local en que el acto se verifique, deberá expresar en la misma su categoría profesional y con claridad absoluta tantos nombres de su misma categoría profesional como sean los que compongan la Junta del grupo de que se trate y hayan sido proclamados candidatos, extremos estos que serán dados a conocer en la misma mesa en que la votación se efectúe mediante los ordinarios medios de publicidad bien entendido que los votos emitidos a favor de personas que no reúnan la condición de candidatos serán declarados nulos en el momento del escrutinio; así mismo se declarará la nulidad de todas aquellas papeletas de votación en las que no coincida la categoría profesional del votante con la de los nombres a cuyo favor se emita el sufragio. Con esto queremos expresar que un administrativo, por ejemplo, debe votar a cualquiera de los administrativos; un especialista, votará a los especialistas de su grupo de producción y un obrero no cualificado deberá votar también a los de su categoría profesional de no cualificados, del mismo grupo se sobreentiende. Estimo que no es preciso insistir sobre este punto.

—¿Y los Enlaces sindicales

elegidos los pasados días, cómo han de votar?

—Precisamente de ellos iba a hablar. Todo lo anteriormente dicho se refiere a los obreros de Empresas que no hayan hecho la designación de Enlaces Sindicales, o sea que aquellos obreros participan en la elección de manera directa atribuyéndose a su voto solamente ese valor numérico, o sea de uno. Por el contrario, los Enlaces Sindicales representan en el momento de la votación a todos los compañeros de su categoría profesional que a ellos les han elegido en su empresa y en este sentido su solo voto equivaldrá al de todos ellos, con igual valor numérico que es el que se consigna en la credencial de la que han sido provistos y que, a efectos de identificación deberán exhibir en la mesa electoral en el momento de emitir el sufragio.

Finalmente, he de consignar que en aquellas Juntas de Sección Social en las que están representadas las cuatro categorías profesionales de personal técnico, administrativo, especialistas y no cualificado, la primera categoría—técnicos—no participará en la elección cuando según las listas de productores solamente haya uno censado en el Grupo de producción de que se trate en cuyo caso este, por su propio derecho, formará parte de la Junta Social del mismo.

En caso contrario, o sea cuando en las listas de electores de la Sección Segunda del Grupo social afectado, figura censado más de uno, se elegirá por todos ellos un nombre de entre los proclamados candidatos. Y lo mismo cabe decir de los administrativos.

Y nada más porque estimo que con lo dicho pueden encontrarse suficientemente aclaradas las pequeñas dudas que los electores pudieran tener respecto a la mecánica de estos actos.

Palabras del Generalísimo a los congresistas...

(Viene de la primera).

todas y cada una alcancen análogo nivel de eficiencia para el que podéis contar con todo nuestro entusiasmo y colaboración.

Con la Unión Postal entre nuestros territorios, más estrecha que en el resto de la tierra, España y las naciones americanas han reafirmado y profundizado cuanto pudieran desear los hombres que hace 76 años constituyeron la Unión Postal Universal en torno a un servicio y a unas instituciones que se anticiparon con positivo éxito a cuantas tentativas se produjeron en otras actividades o fines de la Humanidad.

No puede España olvidar que fué en el seno de esta Unión Postal americano-española en la que conservó siempre todas las prerrogativas, derechos y facultades inherentes a su condición de país soberano, porque supo la Unión Postal de las Américas y España permanecer fiel a sus postulados a salvo de cuanto pudiera significar el menor entorpecimiento en el libre curso del Correo.

Al pronunciar estas leales palabras de bienvenida no podía faltar un saludo cordial para los leales servidores del Correo Universal, que desde el sencillo peatón, entregado a su tarea bajo las inclemencias del tiempo, hasta el moderno aviador, veloz custodio de la correspondencia, transportan con la inquietud que el servicio requiere el trabajo laborioso de los centros postales, en los que el orden y la fidelidad hacen posible la marcha de la maravillosa máquina del Correo moderno.

Al inaugurar la maravillosa máquina del Correo moderno, al inaugurar las sesiones del VI Congreso Postal americano-español, deseo que estos certámenes y asamblea favorezcan la amistad y buen entendimiento entre los hombres que aquí se reúnen en un acto de cultura, de arte y de paz. Y que del mismo modo que en el Congreso Universal de 1920 y en el de esta Unión de 1931, celebrados en Madrid, vuestros trabajos se traduzcan en la adopción de acuerdos importantes que estrechen las relaciones entre nuestros pueblos.

Queda abierto el VI Congreso de la Unión Postal de las Américas y España e inaugurada la Exposición Conmemorativa del Centenario del Sello Español.

La defensa del Mediterráneo

Venizelos desmiente que piense visitar Turquía para discutir planes

Atenas 11.—El jefe del Gobierno griego Sófocles Venizelos ha desmentido las noticias publicadas por la Prensa turca, en el sentido de que pensaba visitar Turquía en fecha próxima para discutir planes de defensa del Mediterráneo.

Añadió que dichos planes dependen de las conversaciones que los oficiales de los Estados Mayores de los dos países tendrán con los representantes de las potencias del Pacto del Atlántico.

El día 4 de octubre Grecia y Turquía aceptaron la invitación norteamericana para cooperar con las potencias del Pacto At-

lántico en la organización de un plan colectivo de defensa para la zona del Mediterráneo.—Efe.

Rechazan el ultimátum de Mac Arthur

(Viene de la primera)

Peiping continúa divulgando acusaciones contra las tropas norteamericanas que operan en Corea.

En una emisión especial, pretendió que setecientas mujeres y niños han sido ejecutados en Seúl.—Efe.

Resumen de la JORNADA

NO HAY RENDICION EN COREA

Sin pretender ser «profetas», pero basándonos en simples deducciones y a la vista de las impresiones internacionales —que por otra parte siempre están supeditadas, como humanos que somos, a posible error o a espejismos propios de la confusa actitud de las primeras Cancillerías—, decíamos en anteriores comentarios que los coreanos no se rendían, los coreanos rojos invasores del sur y que por lo tanto la guerra no había terminado como se pretendía y esperábamos todos. Esos grupos comunistas aislados en la bolsa del suroeste, poco a poco, van cayendo prisioneros o son carne de cañón. Pero el resto de los Ejércitos rojos, en el Norte de la península, cada vez endurecen más su resistencia, que, sin embargo, no es tan fuerte porque se deshace como barro ante el avance aliado.

Ahora, bien, el mando comunista tiene orden de resistir hasta morir y ha pedido ayuda más eficaz y efectiva —probablemente con efectos propagandísticos, porque ya la tenía, como sabemos— a la China de Mao Tse Tung. Quiere decir que no hay rendición por ahora y que los norteamericanos, con sus aliados, unos cuantos ingleses y australianos y esas bien equipadas divisiones de surcoreanos, tendrán que terminar la guerra en la misma frontera septentrional o donde quiera Stalin, porque ahí está el secreto.

Entre tanto, los caballos de hierro yanquis prosiguen su penetración en cuña hacia la capital nortecoreana, Pyongyang, por el camino más corto, y a su vez, la división «Capital» y la tercera surista consolidan posiciones y persiguen fugitivos.

Hasta aquí ha sido una marcha fácil para las tropas aliadas. En adelante creemos que habrán otros obstáculos más difíciles de superar. Aquellos rojos se consideran en su casa, tienen combativa y se saben respaldados. Probablemente, Mac Arthur tendrá que variar su táctica inicial y es de presumir que la conquista del Norte coreano se traduzca en una operación de envergadura, en gran escala, con acumulación de tanques, con lujo de aviones modernos y la cooperación de la formidable flota aliada que ronda por los costados de la península.

Nos equivocamos todos —por desgracia— al decir que la guerra en Corea había terminado, con el desembarco en Inchón. Ahí está la China comunista que no puede cruzarse de brazos al ver que los estadounidenses escalan paralelos geográficos y van sumando en los mapas de su Estado Mayor nuevos nombres de ciudades conquistadas. Las banderas estrelladas de la Unión Jak hacen demasiada sombra en las amarillas fronteras de Manchuria.

Por eso, y por otras causas, aún no se ha disparado el último tiro en Corea y no hay torre para izar sin peligro la inefable bandera de la ONU, con su paloma blanca.

Hacia PYONGYANG

Las fuerzas británicas, australianas y norteamericanas pugnan por llegar las primeras a la capital de Corea del Norte

Tokio, 11.—Un portavoz del Cuartel General de la primera División de Caballería ha manifestado que elementos de esa unidad norteamericana han llegado a Yugadong, situado a unos 19 kilómetros al norte del paralelo 38.—Efe.

A 125 KILOMETROS DE LA CAPITAL NORDISTA

Tokio, 11.—Las tropas de los Estados Unidos han avanzado hoy en Corea cerca de 20 kilómetros de rebasar a los comunistas que bloqueaban el avance en la carretera principal que va a Pyongyang.

En el otro extremo del frente, los sudistas han progresado al norte y oeste de Wonsán con la que están ya a 225 kilómetros por encima del paralelo 38. Las avanzadillas norteamericanas están a 125 kilómetros de la capital nordista y los coreanos del Sur a 144.

Las fuerzas británicas han cruzado el paralelo 38 y han avanzado más de nueve kilómetros por territorio del Norte. Tras de ellas van los australianos, y delante, en Yugadong, están las unidades avanzadas de la primera División de Caballería estadounidense.

Todas esas fuerzas están en pugna por apoderarse de la ciudad clave de Kumchón, en la carretera a Pyongyang.

Otras noticias dicen que las fuerzas británicas y australianas que avanzan hacia Pyongyang han

tomado la ciudad de Prokchon y se han situado seis kilómetros más al norte que la 1.ª División de Caballería norteamericana, cuya progresión frente a hombres a quienes se ha ordenado luchar hasta la muerte es muy lento.

Más al este, los surcoreanos avanzaron varios kilómetros más allá de las ciudades de Choewon y Kumhwa, respectivamente a 50 y 30 kilómetros al norte del paralelo 38.—Efe.

Prueba privada de la película

“Agustina de Aragón”

Anoche se proyectó en el Teatro Cervantes la gran película nacional “Agustina de Aragón”, en prueba privada a la que asistimos por gentileza de la Empresa.

La película es de un valor incalculable y demuestra la gran línea ascendente de nuestra cinematografía.

En nuestro número de mañana haremos un amplio comentario de esta gran producción que evoca la gesta de los héroes de Aragón.

AVISO

DELEGACION DE ECONOMIA, INDUSTRIA Y COMERCIO. DIRECCION DE ABASTECIMIENTO Y MONEDA.

Para general conocimiento del público, se avisa por el presente anuncio que a partir de esta fecha todas las cesiones de divisas que hayan de efectuarse por el Servicio de Moneda y Banca de este Centro para la cobertura de operaciones comerciales se harán únicamente a los Bancos intermediarios, por lo que los concesionarios de licencias habrán de entregar éstas a los Bancos que han de intervenir en la operación para que sean ellos, directamente, los que retiren del citado servicio los correspondientes boletines de divisas.

Tetuán 11 de Octubre 1930.